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Mittlerweile dürften sie etwa 150 Millionen verbraten haben, stehen knapp oberhalb der
Abstiegszone und die Stadionfrage ist unklarer denn je.

Das ist schon eine anerkennenswerte Performance.
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